

# Berkshire Pigs - Le Porc du Berkshire

(*Sus scrofa domestica*)

## Fast Facts!-Faits en bref!

- We developed in England / J'ai été créé en Angleterre.
- Are omnivores; we eat vegetation and grains / Je suis omnivore, je mange de la végétation et du grain.
- Have 1-2 litters of 5-10 piglets annually/ J'ai 1 à 2 portées de 5 à 10 cochonnets par an.
- Weigh up to 1000 lb (males larger than females) and can live into our teens / Je peux peser jusqu'à 1000lb (le mâle est plus gros que la femelle) et je vis jusqu'à une dizaine d'année.



**Would you believe** that research has shown our pork to have finer meat marbling and shorter muscle fibers than any other pig breed? This means we have very tender meat.

**Réalisez-vous que...** Des recherches ont démontré que je possède une plus fine marbrure de viande et que ma fibre musculaire est plus courte que n'importe quel autre porc. Ça veut dire que ma viande est vraiment très tendre.

**Guess what!** The scream of a frightened pig can measure 115 decibels, higher than the taking off noise of a jet engine (113 decibels).

**Devinez quoi?** Les cris d'un porc effrayé peuvent atteindre 115 décibels. C'est plus fort encore que le son émis par le décollage d'un avion à réaction (113 décibels).



**Be sure to notice** our large size and placid temperaments. These are among characteristics which make us great for hobby farms.

**Remarquez!** Je suis de bonne corpulence et mon tempérament est très calme. Ce sont des caractéristiques idéales pour être exposés dans une ferme ... zoologique.